
Anfrage an den Oberbürgermeister Holger Kelch 

und der zuständigen Verwaltung. 

 

Anfragegegenstand:  GEZ – ARD/ZDF Beitragsservice 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch, 

Sehr geehrte Verwaltung, 

 

Vielen Dank für die Antwort der Anfrage „Verfahren zu den GEZ - Gebühren“  am 25.01.2021. 

Aus dieser Beantwortung ergeben sich noch folgende Fragen zur GEZ – ARD/ZDF Beitragsservice: 

 

1. Wie viele Angestellte werden bei 5000 Arbeitsstunden für die GEZ - ARD/ZDF Beitragsservice beschäftigt? 

 

2. Werden im Rahmen des Vollstreckungsvorgangs Kontopfändungen durchgeführt? 

 

2.1. Wenn ja wie viel im jährlichen Durchschnitt? 

 

3. Haben Sie bezugnehmend auf Vollstreckungen Zugriff auf das Register vom Bundesamt für Finanzen? 

 

4. In wie vielen Fällen werden Pfändungen per Hausbesuch gemacht? 

 

4.1. Werden Sachpfändungen gemacht? 

 

4.1.1. Wenn ja, wie erfolgreich ? 

 

5. Gibt es einen Mindestbetrag, ab wann eine Bearbeitung durch die Stadt (Vollstreckungsamt) 

durchgeführt wird? 

 

6. Warum wird Erzwingungshaft angedroht, wenn diese laut ihrer Aussage vom 25.01.2021 

vom VwVGBbg nicht vorgesehen ist? 

 

6.1. Bei wie vielen Personen wurde im Durchschnitt der letzten 2 Jahre eine Haftandrohung durchgesetzt?  

 

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung.  

 

 

Andy Schöngarth (AfD)        Cottbus, der 03.03.2021 


